
Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Rosental

Diese fand am 12. Februar 1967 im Gasthause Allmer statt. Wehrhauptmann Zettl konnte Bürgermeister Herbert Stangl, Bezirksfeuerwehrkommandant Karl Strablegg, Abschnittskommandant Karl Mara und 35 Wehrmänner begrüßen. Der Schriftführer verlas das Protokoll, welches genehmigt wurde. Der Wehrhauptmann berichtete über die Tätigkeit im Jahre 1966: 27 Übungen mit 262 Mann, neun Brände mit 93 Mann, 14 Hochwassereinsätze mit 174 Mann, drei Bergungen mit 17 Mann und 34 sonstige Einsätze mit 346 Mann. Hauptmannstellvertreter Allmer und Löschmeister Strohmeier berichteten über Einzelheiten von den Übungen und Einsätzen. Kassier Siegl Friedrich brachte den Kassenbericht und Oberfeuerwehrmann Rajnar berichtete über die durchgeführte Kassenkontrolle. Der Bürgermeister sowie auch der Bezirkskommandant und der Abschnittskommandant hielten Ansprachen. Acht Jungmänner wurden in die Wehr aufgenommen. Die Neuwahl ergab: Wehrhauptmann Zettl wurde wiedergewählt wie auch Stellvertreter Allmer und Brandmeister Hatzlhofer. Löschmeister Wallisch wurde auch Brandlöschmeister, Löschmeister Auner und Strohmeier wurden Oberlöschmeister, Kassier wieder Siegl Friedrich, Schriftführer wieder Peter Schlack, Kassenkontrolle wieder Heissenberger und Rajnar.
